



全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより
令和7年5月30日発行
第3号

150周年記念運動会！みんなの力で大成功！

5月25日(日), 本校運動場にて坂瀬川小学校創立150周年記念運動会を行いました。さわやかな青空の下, とはいきませんでしたが, 天候が安定しない中でも雨が前日にはあがり, 当日に運動場の整備をしての開催となりました。多くの笑顔と声援に包まれながら, 大きなけがもなく無事に終えることができました。今年は創立150周年という節目の年にあたり, 子供たちのがんばる姿が一層心に響く, 特別な1日となりました。

子供たちは, 2週間という短い期間で, 練習に向き合い, 葛藤を繰り返しながらも, その成果を十分に発揮し, 最後まであきらめず全力で取り組む姿, 友達を応援する姿, 高学年は係の仕事に責任を持って取り組む姿など, 1人1人の成長が感じられた運動会でした。

また, 前日と当日の準備, 運営, 参観, 競技への参加にあたり, 多大なるご協力をいただきました保護者の皆様, そしてご参観と協議へのご参加もいただきました学校運営協議会委員をはじめとする地域の皆様には心より感謝申し上げます。当日は天草宝島国際トライアスロン大会も開催され, 大変不便もおかげし, 申し訳なく感じております。皆様の温かいご支援があってこそ, 子供たちは安心してのびのびと活動することができました。150年という長い歴史の中で育ってきた「地域とともに歩む学校」の姿を, 今年の運動会を通して改めて感じることができました。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



《団長による選手宣誓》

宣誓。我々坂瀬川小学校全児童は, 今日この日のために, 限られた時間の中で練習を積み重ねてきました。練習の中で身につけた, 走り方やバトンパス, 団体競技の行い方, 表現の仕方を精一杯, 自分たちの力でやり抜くところを保護者や地域の方に見ていただきたいと思います。そして, 今年は150周年の記念運動会です。みんなと協力しながら, 自分たちの全力を出し切り, 僕たちも見ている人も思い出に残る運動会にすることを誓います。



《6年生による終わりの言葉》

今年は, 150周年記念運動会でした。僕は, この運動会の中で感じた楽しさややしさを, 先輩方も同じように感じていたんだと思うと, 何だか, すごいなあと考えました。そして, 運動会を続けていくことの大切さを知りました。だから, 1年生から5年生のみなさんには, 来年もしっかりがんばってほしいです。

<子どもたちの感想から>

○僕が運動会で、「やり切ったな。」と思うことは、赤団団長としてのエール交換です。理由は、練習しているときは、本番よりも声が小さかったり、言う言葉が早すぎたりしたけれど、本番では、練習のときよりも声が出ていたし、少しゆっくり言うことが出来たので、「やり切ったな。」と思うことができました。

他には、ダンスをがんばったことです。曲とダンスが決まってから、一生懸命練習をがんばってきました。本番で、「クラブ」という難しいステップを少し間違えたけれど、後は上手にできました。

小学校最後の運動会で、自分の団は負けたけれど、思い出に残る運動会にできたので、良かったです。

○僕が一番運動会で、頑張ったことは、選手宣誓です。なぜなら、運動会の練習が始まったころは、いつも緊張して、セリフを飛ばしてしまったりして、思つた通りにいかなかったからです。だから、自分では納得ができませんでした。しかし、予行練習の時に、失敗を恐れずに、楽しく頑張ってみると、いつも以上にリラックスすることができて、予行練習までうまくできていなかった選手宣誓を、楽しみながら行うことができました。そして、本番でも、大勢の人が見ている中で、いつもよりも緊張せずに、楽しく、選手宣誓をすることができました。選手宣誓が終った後、きちんと役を果たすことができて、ホッとした気持ちになりました。

僕は、これから、いろいろな行事のときに、「リラックスして楽しんで、発表などをする」ということを頑張っていきたいです。

児童総会

5月9日（金）に第1回児童総会を行いました。児童総会は、子供たちが自分たちの学校について主体的に考え、話し合う貴重な学びの場です。学校スローガンの発表、各委員会の活動計画や学級目標の発表を行いました。一人一人が学校の一員としての自覚をもち、委員会活動や学級での日々の生活の中で、みんなが過ごしやすい学校となるよう、考えながら過ごしてほしいです。



<今後の主な予定>

- 6月 2日～ 人権週間
6月 2日（月）苓北支援学校との交流及び
共同学習（4年）
6月 3日（火）委員会活動
6月 9日（月）4時間授業（職員研修のため）

- 6月 12・13日（木・金）集団宿泊教室（5年）
6月 17日（火）風水害避難訓練及び引き渡し訓練
6月 24日（火）知能検査（1・3・5年）
7月 1日（火）授業参観・学級懇談会・地区懇談会
7月 18日（金）第1学期終業式

<お願い>

本年度も、学校からのお知らせや子供たちの様子などもホームページ上でお知らせしていきたいと思います。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもしれません。安心メールと合わせて、ホームページの活用につきましても、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。なお、右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、本校のホームページを開くことができます。インターネットで検索をかけても閲覧することができます。

150周年トピックス

5月25日（日）本校運動会終了後に、記念事業部会による航空写真撮影を行いました。運動会の案内や、「れいほく よかナビ」による呼びかけにより、多くの保護者の皆様、地域の皆様による多数のご参加、誠にありがとうございました。子どもたちも運動会での疲れがありながらも元気な笑顔と、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご協力のもと、素晴らしい写真を撮影することができました。この写真は、150年にわたる本校の歩みと、これからも続く地域とのつながりを象徴する、大切な一枚となりました。できあがりは、11月16日（日）開催予定の記念式典にて披露させていただきます。それまでお楽しみに。スペシャルゲスト、坂瀬川獅子舞保存会の皆様、ドローン撮影いただいた長尾電工様、企画・運営いただいた事業部会の皆様に感謝申し上げます。

